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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA 
DO DIA 30-05-2018 

 
 
-------- Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão Nobre dos 
Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária Pública a Câmara Municipal, sob a presidência de Ricardo 
Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel, Conceição de 
Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, Sabrina Marília Coutinho Furtado, Gonçalo 
Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. -------------------------------------------------------------  

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  ----------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  
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PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Depois de ter declarada aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal apresentou o VOTO DE 
CONGRATULAÇÃO que abaixo se transcreve: ----------------------------------------------------------------------------------------- 
“Comemora-se no próximo dia 2 de junho de 2018 as bodas de ouro sacerdotais do Padre João Luciano do 
Couto Rodrigues. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Nascido na freguesia de Ponta Garça a 28 de novembro de 1941, foi ordenado Padre em 2 de junho de 1968, 
dedicando a sua vida à Igreja dos Açores e ao papel relevante que aquela desempenha em muitos setores da 
sociedade, em especial na solidariedade social, na educação e na formação humana, na saúde e na cultura.  
O seu serviço paroquial foi sempre marcado por uma grande disponibilidade para servir as suas comunidades com 
simplicidade e humildade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Recentemente dispensado do ofício pastoral, por limite de idade, manteve-se a colaborar livremente na ação 
pastoral. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Reconhecendo o percurso de uma vida exclusivamente dedicada à ação pastoral, proponho que a Câmara 
Municipal se associe às comemorações das bodas de ouro sacerdotais do Padre João Luciano do Couto 
Rodrigues, aprovando um voto de congratulação, acompanhado do respetivo Diploma de Reconhecimento 
Municipal.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
A Câmara aprovou por unanimidade o voto proposto. --------------------------------------------------------------------------------- 
Pediu a palavra o vereador Gonçalo Patrício Dias para solicitar esclarecimento sobre a construção lateral que está 
a ser feita no recinto da Rotunda dos Frades e que não estava contemplada no projeto inicial. ---------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal respondeu referindo que a construção é da responsabilidade do 
concessionário. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O vereador Gonçalo Patrício Dias perguntou se teria havido alguma participação da Câmara Municipal na referida 
construção, tendo o vice-presidente respondido que a autarquia apenas construiu a base. --------------------------------- 
A vereadora Sabrina interveio para perguntar como se iria processar as candidaturas à instalação das barracas no 
recinto da Rotunda. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
O presidente da Câmara Municipal esclareceu que aquela não é uma responsabilidade da autarquia, mas sim do 
concessionário, à semelhança do que nos anos anteriores acontecia com a Refcom. ---------------------------------------- 
A vereadora prosseguiu para questionar se havia alguma tomada de posição para garantir a possibilidade de ali se 
instalarem vendedores da Vila e como ficariam as barracas fora daquele recinto. --------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal recordou que o concessionário irá pagar uma renda anual de 36 mil euros e 
que tem que investir no apetrechamento da cozinha e do espaço de restauração, espaço que lhe está 
concessionado e que dele fará o que bem entender em matéria da presença de vendedores ambulantes no 
recinto, aliás, como a Refcom o fazia, no passado. ------------------------------------------------------------------------------------- 
Acrescentou que, também há semelhança dos anos anteriores, foi estabelecido um perímetro de 150 metros, no 
qual será proibida qualquer outra venda ambulante. ----------------------------------------------------------------------------------- 
A vereadora continuou a sua intervenção para referir que em conversa de rua, diz-se que a Câmara Municipal não 
tem cobrado as taxas das obras particulares, solicitando ser esclarecido sobre o assunto. --------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal negou que aquilo acontecesse, pois seria uma ilegalidade, referindo que 
existem regras e procedimentos que são cumpridos pelos serviços. --------------------------------------------------------------- 



 
 

 

O vereador Arnaldo Sousa pediu a palavra para perguntar o que se passava com a água do concelho, já que Vila 
Franca do Campo não consta dos concelhos galardoados com a qualidade da água. ---------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal referiu não existir qualquer problema com a qualidade da água do concelho, 
apenas a autarquia não concorreu ao referido galardão, sendo que, fá-lo-á, num futuro próximo. ------------------------- 
A vereadora Sabrina Furtado interveio para perguntar se o concelho teria apenas 2 bandeiras azuis nas suas 
zonas balneares, e se seria de esperar melhorias no próximo ano. ---------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal respondeu dizendo que serão 2 as bandeiras azuis, recordando que a 
atribuição das mesmas está muito dependente de condições climatéricas que se possam verificar no dia das 
análises à água, havendo fatores como correntes, chuvas ou descargas de ribeiras que podem condicionar, 
negativamente, o processo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A vereadora Sabrina Furtado retomou a palavra para saber o ponto de situação do roteiro turístico e da aplicação 
de telemóvel, ambos no âmbito do processo de modernização administrativa. ------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal esclareceu que aplicação de telemóvel está em curso, sendo inserida e 
candidatada no âmbito do projeto da modernização administrativa, acrescentando, no que se referia ao roteiro 
turístico, que este incluía duas vertentes: a da implementação do QR Code, com a disponibilização de informação 
multilingue, e o roteiro, propriamente dito, já contratado com o Dr. Teixeira Dias. ---------------------------------------------- 
A vereadora Sabrina Furtado pediu a palavra para propor que fosse reeditada a iniciativa levada a cabo pelo 
presidente de Câmara Municipal no ano passado denominada “Roteiro Cultural”, ao que aquele respondeu já ter 
estabelecido contactos para o efeito, no sentido de se realizar um evento semelhante. -------------------------------------- 
 
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 35/2018) - PROC.º N.º 2018/650.10.307/1 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - 
PROTOCOLO CMVFC/TETRAPI - CIÊNCIA DIVERTIDA 2018 - Foi presente à reunião da Câmara 
Municipal a proposta de Protocolo a celebrar entre a autarquia, as Escolas Básicas e Secundárias de Vila Franca 
do Campo e de Ponta Garça e a Tetrapi – Centro de Actividades Educacionais, S.A, referente ao projeto Fun 
Science, Ciência Divertida®. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal, considerando a importância do projeto e das atividades de Ciência Experimental, no 
desenvolvimento académico dos alunos, deliberou por unanimidade aprovar o protocolo em apreço. ------------------ 
 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

 



 
 

 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 29 de maio na 
importância de 918 526, 70 € (novecentos e dezoito mil, quinhentos e vinte e seis euros e setenta cêntimos). ------- 

 
 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução imediata. --------- 
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:30, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, 
da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel, Chefe de 
Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. ------------------------------------------------------------------- 
 

  


